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cc enuncia o l'arroganza della Regione»
«Siamo preoccupati e perplessi
sulla Tirrenica e denunciamo
l'arroganza della Regione , del suo
presidente Enrico Rossi e del
viceministro Riccardo Nencini». Lo
afferma Marco Sabatini,
coordinatore provinciale di Sei, che
ha tenuto una conferenza in una
piazzola a lato della strada che
porta a Orbetel lo, all'altezza di
Orbetello Scalo . Un posto non
scelto a caso dato potrebbe essere
interessato dalle nuove ipotesi di
tracciato autostradale . Ma anche
«zonecomeAlbinia , il Guinzone,
Fontebianda, i capannoni di
Campolungo - dice Sabatini -
potrebbero essere attraversati da
un'infrastruttu ra che non
porterebbe che altri danni

all'economia locale , ancora in fase
di stallo . Chi fa investimenti con la
spada di Damocle di una autostrada
che dovrà passare sulla testa?». li
coordinatore di Sei non capisce
come «dopo 5 annidi fallimenti,
improvvisamente a due mesi dalle
elezioni si annuncia addirittura che
a settembre ci sarà un progetto
esecutivo per questa zona quando
al momento non esiste nemmeno
un progetto preliminare . Non serve
una Tirrenica per portare lo
sviluppo dato che le infrastrutture
ci sono e basterebbe solo
potenziarle». Sabatiní fa
riferimento ai porti presenti,
al l'Au rei la che potrebbe essere
messa in sicurezza con poche
decine di milioni di euro . ( i.a.)
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